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令和４年第１４回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和４年１１月２２日（火） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時０５分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆 

委 員              田中  麻子（欠席） 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ（欠席） 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年１０月２５日（火）から令和４年１１月２２日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・管理職等任用候補者面接について 

・柳川市総合美術展開場式について 

・市町村教育委員会研究協議会（第２ブロック）について 

・庁議について 

・白秋祭式典について 

・北原白秋顕彰短歌大会について 
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・南筑後教育事務所管内教育長と県教委幹部職員との意見交換会について 

・議会全員協議会について 

・学校給食料理コンクール入賞報告（東宮永小）について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・Ｂ＆Ｇ全国教育長会議について 

・蒲池小学校・蒲池中学校研究発表会について 

・福岡県中学校道徳教育研究大会について 

・福岡県市町村教育委員会教育委員研修会について 

・市職員採用試験２次試験（面接）について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・南筑後地区教育委員会連絡協議会研修会について 

・柳川市社会教育功労者表彰式について 

・柳川市小学校白秋音楽まつりについて 

・教育民生常任委員会について 

・中山支部視察研修について 

・教育支援委員会について 

・定数要求対策会議について 

・市ＰＴＡ連合会との懇談会について 

・運動会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

みなさんこんにちは。本日の出席委員は３名です。定足数に達しており

ますので令和４年第１４回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中義隆委員にお願いいたします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

田中義隆委員 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・１２月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

歳出のところです。電気料が大幅に値上がりするということで組んであ

りますが、例えば小学校の電気料、当初予算が３，９６１万５千円、０．

９をかけて約３，５００万円、逆に下がっているような気がしますが。 

 

これは、上乗せ分がこれぐらいあるということです。ですので、０．９

を上乗せすることになり、当初予算の１．９倍の予算額になります。かな

り大きな上乗せになります。 

 

ということは、約３，５００万円の増額で１．９倍になるということで

すね。分かりました。 

 

倍になっているみたいなもんですね。 

 

そうです。 

 

約２倍。本当にそれだけいるんですか。 

 

全部市のルールで上乗せしています。 

 

足らない時が一番困るからというような算定方法ではないかなと思い

ます。 
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首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（教育指導室） 

・児童生徒に感染が判明した場合の学級閉鎖について 

 

（説明） 

 

近隣市町村もかなり緩和している方向です。緩和の方向で前回の校長会

で提案をしているところでございます。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

インフルエンザとの関わりはどんなふうにされるんでしょうか。 

 

今のところ、それは別々でやっています。 

 

インフルエンザの学級閉鎖の基準は、学級で２割欠席した時に校医と相

談して決定している。ここ２、３年インフルエンザがほぼゼロに近い形で

すので、新型コロナとインフルエンザが一緒に流行したことがない。今年

はまだインフルエンザは出ていない状況です。 

 

ニュースでは新型コロナとインフルエンザの同時流行を言っているか

らですね。 

 

そうなるかもしれません。 

 

（生涯学習課） 

・１２月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

学校教育課とまったく同じです。当初予算の１．９倍になるということ

でございます。 

このことについて、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（人権・同和教育推進室） 

・令和４年度人権週間の取り組みについて 



- 5 - 

 

 

人権・同和教育 

推進室長 

 

教育長 

 

 

人権・同和教育 

推進室長 

 

教育長 

 

人権・同和教育 

推進室長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

（説明） 

 

 

確認しますが、開場が１２時半でしょ。開会行事が始まるのが１３時。

アトラクションの３０分は、開会行事の前、後、どちらですか。 

 

１３時２０分からアトラクションです。 

 

 

開会行事が２０分あるということですか。 

 

そうです。講演のところで、１３時２０分から３０分間、人権劇があり

ます。トーク＆ライブが始まるのは、およそ１４時からです。 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（図書館） 

・１２月補正予算の概要について 

・第２８回ヤング川柳大会について 

 

（説明） 

 

図書館が低圧受電施設で１１２万９千円の増額補正をしていますが、生

涯学習課関係、学校教育課関係は、低圧受電施設はないと考えていいんで

すか。 

 

今回の補正については、財政課から電気料について、高圧受電施設分を

このような計算式で補正するようにと指示がきているところでございま

す。学校施設については、だいたい高圧で一旦キュービクルで受けてやっ

ています。個別に引いている所はあまりないと思いますので、流用等で対

処ができると考えております。 

 

低圧受電施設はほとんどないと考えているということですね。生涯学習

課は。 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課は、先程コミュニティ施設で言った５つの施設以外は低圧受

電施設ですが、新型コロナでできなかった事業等もありまして、流用等で

対応できるということで今回は要求をしておりません。それから大和生涯

学習センターは高圧受電施設ですが、大和庁舎と一括になっておりまし

て、大和庁舎で支払っておりますので、大和生涯学習センターについては

要求をしていないということです。 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

それでは、本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局から何かござ

いませんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

それでは、小学校の運動会について報告をお願いします。 

 

今年は下に書いているように、私が来てから一番規制のない時期での運

動会になったので、種目の一覧にはあまり出ていなかったんですが、見て

きた感じとしては、学校による違いといいますか創意が出ていました。か

なりばらつきがあるように思いました。学校によってはこれまでの形のよ

うに、かなり中身をぎっしり詰めた学校もありましたが、少し寂しい学校

もあって、見られた方の感想も寂しい所からはもう少しがんばってほしい

みたいな声も出ていたとかいう話もありました。校長会でも話はしたんで

すが、少し違いが出ているなと正直感じたところです。 

 

小さい学校は全部できますが、人数の多い学校はなかなかできないとい

う状況もあると思いますが、走、紅白、表現、児童会と４つやっている所

が多いですので、私はよくやっているなと思っております。学校はがんば

っているということで評価していただいていると思います。ありがとうご

ざいます。 
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それでは、他にないようですので、これをもちまして、令和４年第１４

回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。みなさんお疲れ様でした。

ありがとうございました。 

 

今後の予定 

(1)１２月教育委員会定例会 

 １２月１９日（月）１３時３０分 開催決定 

(2)教育委員会臨時会 

   １月１１日（水）１５時３０分 開催決定 

(3)１月教育委員会定例会 

①総合教育会議が１月２７日（金）午後に開催される場合 

１月教育委員会定例会 １月２７日（金）総合教育会議終了後 開催 

②総合教育会議が１月３１日（火）午後に開催される場合 

１月教育委員会定例会 １月３１日（火）総合教育会議終了後 開催 

(4)教育委員会臨時会 

２月 ２日（木）豊原小学校訪問終了後 開催決定 

 


